
INFORMATIONS  

 Fête de la Toussaint 
 Messe à 10h30 en l’église de 

Beaumont 
 

 2 novembre : 
Commémoraison des fidèles 
défunts 
Messe à 18h00 en l’église de 
Beaumont 
 

 5 novembre : 15h en l’église de 
Beaumont concert de la 
chorale Harmonia au profit de 
l’association de sauvegarde de 
l’église de Biville 

 

 11 novembre : messe pour 
victimes des guerres et pour la 
Paix  à 10h30  en l’église de 
Beaumont 

 

 11 novembre– fête patronale 
saint Martin messe à 18h en 
l’église d’Omonville-la-Petite 
 

 2 décembre à la salle paroissiale 
de Beaumont à 15h rencontre 
d’Eveil à la Foi pour préparer le 
calendrier de l’Avent . 

 

 Découvrez le petit film « Dans 
les pas du Bienheureux 
Thomas » qui retrace la vie du 
Bienheureux et  le pèlerinage, 
en flashant le QR-CODE 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

EDITO    
 

Un mois intense pour notre monde, pour notre diocèse et notre paroisse. 
C’est le sentiment qui me traverse en relisant notre mois d’Octobre. 
Intense en faits tragiques. Le terrorisme qui continue à briser des vies et 
des rêves de paix. Qui met à mal tant d’efforts pour plus de fraternité 
entre les peuples et les cultures. Comment ne pas être tentés de renoncer 
à l’Espérance lorsque nous assistons impuissants à tant de violences ? 
Comment ces hommes et ces femmes qui sont actuellement sous les 
bombes peuvent-ils encore espérer ? Une parole est passée inaperçue 
dans le flot d’informations dont nous sommes inondés chaque jour. 
Pourtant cette parole a la gravité de celui qui est au plus près de la douleur 
de tout un peuple. Ecoutons le cardinal PIZZABALA, patriarche latin de 
Jérusalem. « Mais je ne peux pas vivre ce moment extrêmement 
douloureux, sans regarder vers le haut, sans regarder le Christ, sans que 
la foi n'éclaire mon regard, notre regard, sur ce que nous vivons, sans que 
nos pensées ne se tournent vers Dieu. Nous avons besoin d'une Parole 
pour nous accompagner, nous consoler et nous encourager. Nous en 
avons besoin comme de l'air que nous respirons. “Je vous ai parlé ainsi, 
afin qu’en moi vous ayez la paix. Dans le monde, vous avez à souffrir, mais 
courage ! Moi, je suis vainqueur du monde.” (Jn 16,33)[…] Avoir le courage 
de l'amour et de la paix ici, aujourd'hui, signifie ne pas laisser la haine, la 
vengeance, la colère et la douleur occuper tout l'espace de nos cœurs, de 
nos paroles, de nos pensées. C'est s'engager personnellement pour la 
justice, être capable d'affirmer et de dénoncer la vérité douloureuse des 
injustices et du mal qui nous entourent, sans la laisser polluer nos 
relations. Cela signifie s'engager, être convaincu qu'il vaut encore la peine 
de faire tout ce qui est en notre pouvoir pour la paix, la justice, l'égalité et 
la réconciliation. Notre discours ne doit pas être empreint de mort et de 
portes fermées. Au contraire, nos paroles doivent être créatives, donner 
de la vie, créer des perspectives, ouvrir des horizons…1 » 
Notre Espérance, c’est le Christ qui a vaincu le mal sur la croix. Il nous 
encourage à être des bâtisseurs de fraternité où nous vivons. Rendons-
grâce au Seigneur de nous avoir donné un évêque qui nous invite à grandir 
dans cette fraternité sans laquelle tout effort pour la paix est vain. Oui 
que le mois d’octobre a été intense pour notre diocèse qui a vécu la 
douleur de perdre un prêtre qui a tant donné pour les jeunes et en même 
temps de recevoir un évêque qui désire marcher à nos côtés. C’est ce qu’il 
a fait dans une belle simplicité lors de notre pèlerinage au Bienheureux 
Thomas HELYE. Mois d’octobre, intense aussi pour notre paroisse qui a dû 
cette année accepté l’imprévu dans l’organisation de son pèlerinage. 
Peut-être que le Seigneur nous a rappelé que dans la vie on ne peut pas 
tout maîtriser. Si nous ne le pouvons pas, nous avons une assurance : la 
présence à nos côtés de Jésus Ressuscité qui désire simplement marcher 
avec nous pour nous accompagner dans nos joies et nos épreuves. 
Puissions-nous accueillir sa présence pour offrir autour de nous un regard 
d’Espérance dont le monde a tant besoin !  
 

Père Christophe, votre curé 

 
1 Pierbattista cardinal PIZZABALLA, lettre du diocèse, Patriarcat latin de 

Jérusalem, octobre 2023 

INFORMATIONS PAROISSIALES 

LA VOIX DE LA HAGUE 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Nous nous sommes unis à leur bonheur 

 

7 octobre : Marie COUPEY et Quentin FONTAINE à Sainte Croix Hague 
28 octobre : Emilie et Yvonick LOUAVERT à Sainte Croix Hague 

 
Nous nous sommes unis au deuil des familles  
2 octobre : Père Camille HAMEL à Gatteville-Phare 
6 octobre : Jean-Charles HEBERT à Omonville-la-Petite 

 

 

Novembre 

2023 

Paroisse Bienheureux Thomas Hélye de la Hague – 02.33.93.97.33 – paroisse.beaumont@diocese50.fr 
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Nos joies, nos peines 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 
 

 

Liturgie baptismale à la fontaine du 

Bienheureux 

Arrivée au centre : le réconfort 

Sur la route vers Biville, chapelet  

médité pour ceux qui le souhaitent 

Pendant la messe  

Bénédiction et envoi au calvaire des dunes 



 PELERINAGE AU BIENHEUREUX THOMAS (suite) 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

            

 

    

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 
 

PELERINAGE  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                         

 

 

 

 

Dans le cadre du pèlerinage au Bienheureux Thomas, vendredi 20 
octobre nous étions conviés à un après-midi dédié à la santé. 
Un peu plus de 25 personnes présentes étaient venues entendre le 
témoignage de Claire Bonne, une jeune maman de 3 enfants. 
Claire n’était pas venu pour nous parler de ses enfants, mais de 
l’expérience qu’elle a vécue au sein d’un foyer de l’Arche à Marseille.  
Claire a d’abord fait un master en philosophie, complété par des 
études en médico-psychologie, et c’est ainsi qu’à 25 ans elle est 
devenue coordinatrice médico-psychologue dans ce foyer de l’Arche. 
Dans un premier temps, elle nous a fait part de son témoignage. 
Elle a découvert que ce travail était surtout dans le relationnel, 
chaque personne accueillie était unique et avait besoin d’attention, 
d’affection, et elle a mesuré au fil des jours qu’il ne fallait pas être 
dans le rôle « maternelle » ce que certains recherchaient.  Elle a 
appris que la notion de temps pour les personnes porteuses de 
handicap, est différente de la nôtre. Ils sont sans filtres, et c’est bien 
là notre différence, nous utilisons des codes qu’ils n’ont pas.   
Dans ce foyer de l’Arche, Claire a surtout compris à quel point les 
résidents étaient des hommes et des femmes au cœur pur et, ce, lors 
des temps de prières ou des célébrations de l’Eucharistie, cela l’a 
beaucoup touché et a affirmé sa foi et sa spiritualité. 
Dans ce foyer c’était comme une grande famille et lors de son mariage 
ils étaient tous présents pour partager avec sa famille ce moment de 
fête. 
Dans un second temps nous avons échangé en petits groupes sur son 
expérience, ensuite elle a pu répondre à nos questions sur les 
difficultés qu’elle avait rencontrées au cours de ces années passées 
dans ce foyer de l’Arche. Elle nous a confié que ces années lui 
apportent beaucoup de sérénité dans sa vie maintenant. 
Nous avons ensuite poursuivi ce temps d’échange par la messe, suivie 
par un gouter ce fût un après-midi riche en partage. 
 Marie-Hélène 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ORDINATION EPISCOPALE DE Mgr GREGOIRE CADOR 

C'est depuis le théâtre de Coutances, à quelques pas de la cathédrale, que j'ai vécu 
ce dimanche 15 octobre 2023 la messe qui dans un double mouvement célébrait 
l'ordination épiscopale de Monseigneur Grégoire Cador et actait son arrivée dans 
notre diocèse. 
J'ai ressenti beaucoup de joie et d'émotion en faisant partie de l'assemblée, en 
communion avec les personnes présentes dans la cathédrale. Confrères, famille, 
fidèles Camerounais et Sarthois étaient venus nombreux pour accompagner le 
prêtre dans cette étape. Après quelque déception de ne pas pouvoir entrer dans la 
cathédrale, j'ai apprécié la magie de la technique qui nous a permis d'être aux 
premières loges pour voir chaque étape sur grand écran, et même de chanter 
ensemble. Après les différents rites, le nouvel évêque s'est déplacé jusqu'à nous, 
afin de nous bénir. Quelle joie dans le théâtre ! Quelle ambiance de fête ! 
Monseigneur, que nos félicitations soient prières afin de vous accompagner dans 
votre mission. J'ai été profondément touchée par la force de votre engagement. 
Puissions-nous aussi, chacun de nous,  répondre à l'appel dans les missions que la 
Vie nous propose, avec les qualités et les parcours qui nous sont propres ! 
Soyez le bienvenu, Grégoire, dans le diocèse de Coutances et Avranches, qui 
correspond au département de la Manche, du Nord au Sud. Et soyez tout 
particulièrement le bienvenu dans la Hague ! 
Nous sommes ensemble. 

Anne-Sophie 
 

 

 

 

Retrouvez les meilleurs moments de l’ordination 

épiscopale de Mgr CADOR en cliquant sur le lien 

ci-joint https://youtu.be/MKT1owJJhtw 
et les photos sur  

https://www.diocese50.fr/albums-

photo/ordination-episcopale-de-mgr-gregoire-

cador/ 

 Nous venons de vivre en doyenné 4 belles journées autour du Bienheureux 
Thomas, l’église étant en travaux, nous avons dû nous adapter pour les 
différents temps forts de ce pèlerinage. Jeudi 19 octobre, jour de 
l’ouverture du pèlerinage, nous nous sommes retrouvés dans le chœur pour 
l’ostension des reliques avant de rejoindre une des salles du centre pour la 
messe. Vendredi : jour dédié particulièrement aux malades, nous avons 
accueilli, comme un cadeau, le magnifique témoignage de Claire BONNE, je 
vous laisse le découvrir dans l’article de Marie-Hèlène page ci-contre, 
samedi nous avons eu la joie d’accueillir notre évêque pour le goûter dans 
la salle paroissiale avant de nous retrouver à la salle communale aménagée 
pour une veillée de prières pour les vocations, nous avons chanté, invoqué 
l’Esprit Saint, prié, avant d’accueillir le Seigneur pour un temps d’adoration 
(«  En effet, quand deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis là, au milieu d’eux » 

Matthieu 18,20). Emmanuelle et Benoit nous ont parlé de ce qui était source 
de joie au sein de leurs vies, leurs vocations avec un beau témoignage, avec 
Maëlle ils nous ont accompagnés à la flûte à bec, au violoncelle et à la 
guitare. Merci à cette jeunesse qui nous réveille et nous interroge sur notre 
propre vocation de baptisé. Dimanche c’est au départ de Vauville qu’un peu 
plus d’une centaine de personnes, dont notre évêque, se sont retrouvés 
pour rejoindre Biville par la charrière empruntée par le Bienheureux lors du 
transport de son corps vers Vauville. La messe de 11h présidée par Mgr 
CADOR a rassemblé de nombreux fidèles, et après le pique-nique notre 
évêque nous a parlé de sa vie en Afrique, de son nouveau ministère et a 
répondu aux questions qui lui étaient posées. C’était une année peu 
ordinaire à tous points de vue, et pourtant nous avons fêté le Bienheureux 
Thomas d’une manière extraordinaire !   Anne 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Prostration pendant la litanie  
des   saints 

Chaude ambiance dans le théâtre 

Témoignage de Claire BONNE 

Partage en petits groupes 

Réconfort autour d’un café bien chaud 

Lors du goûter nous avons 
offert un livre sur la Hague à 

notre évêque 

Dans les landes entre Vauville et Biville 

Emmanuelle et Benoît 

Ostention des 

reliques 

Remise de l’évangéliaire 

https://youtu.be/MKT1owJJhtw

